



11 de abril de 2006

## **El traslado de la Comisaría de Aguas permite una mejor atención al ciudadano y mejorar las condiciones de trabajo de los empleados de la CHS**

La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) ha iniciado el traslado de la Comisaría de Aguas a un edificio del barrio de San Antolín, con lo que se podrá realizar una mejor atención al ciudadano y mejorar las condiciones laborales de los empleados del organismo de cuenca.

Este traslado se produce tras la licitación por concurso abierto del proyecto de urgente acondicionamiento de locales para oficinas en un inmueble ubicado en el número 2 de la calle Mahonesas, en Murcia, donde se ubicará la Comisaría de Aguas, que dirige actualmente Manuel Aldeguer. El edificio tiene acceso directo desde la salida de la autovía por el Malecón.

La CHS ha invertido casi 400.000 euros en la mejora del inmueble y en suprimir las barreras arquitectónicas, lo que permitirá prestar un mejor servicio de atención y tramitación de los documentos que presenten los ciudadanos en Comisaría, además de posibilitar que los empleados de la Comisaría de Aguas desarrollen su trabajo con mayor comodidad.

Así mismo, también se libera espacio en la sede de la CHS, sita en el Palacio Fontes, que será utilizado para redistribuir al resto de departamentos del organismo de cuenca, cuyos trabajadores, así, también se verán beneficiados.

CORREO ELECTRONICO

presidencia@chs.mma.es

PLAZA DE FONTES, Nº 1  
30.001 MURCIA  
TEL.: 968 358890  
FAX.: 968 211845

EN CASO DE PROBLEMAS EN LA RECEPCIÓN, POR FAVOR LLAME A NUESTRAS OFICINAS.